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長万部

こんにちは。日に日に寒くなってきましたね。寒い
と何をするにもおっくうになりがちなので、温かい服
装を心がけています。私が着ぶくれでモコモコしてい
ても笑わないでくださいね。皆さんも温かい恰好で快
適にお過ごしください！

道南有機農業ネットワーク勉強会に出席しました。
せたな町で有機農法の稲作をされている「農園おりざ」（代表 横山

氏）を見学しました。合鴨農法をはじめ、田畑輪作、冬期灌水など色々
なやり方に挑戦し、学びながら有機栽培をされている横山さんのお話
を聞くことができました。私は畑を始めたばかりですが、虫や雑草を
目の敵にするのではなく上手に付き合い、地球全体に感謝しながら栽
培することが大切なんだなぁと思いました。現在玄米や白米からパン
やお菓子を作る修行中なので、近隣のお米を使って美味しいものを作
り、お米の素晴らしさを伝えられるように頑張ります。

「さっぽろオータムフェスト」と「トレインマルシェ」にて特産品の
販売を行いました。
さっぽろオータムフェストではホタテを販売する店舗がたくさんある

中、「湾宝バター醬油焼き」は大粒で卵も付いてボリューミー！「ほた
て毛がに焼売」も大粒でお客様に見せてあげると購入率がＵＰしました。
おかわりやお土産用にリピートする方や、他で買ってきてしまったお客
さんが後悔する姿も見られ、売っているのが誇らしくとても楽しい時間
を過ごすことができました。ＳＮＳを見た遠方の友人が、「食べに行き
たかった！」と言っていたので、いつか「湾宝バター醬油焼き」を再現
して食べさせてあげたいと思います。(左の写真上)
特急ニセコ号の「トレインマルシェ」では、長万部－函館間の車内に

て、長万部産の鮭とばや、エンリッチミニトマト、新商品の「ばりばり
ホタテ麺」等の販売を行いました。「トレインマルシェ」のお客様も購
買意欲が高く、たくさん売れるので楽しかったです。2年前、地域おこ
し協力隊着任直後にこのお仕事をしているので当時の事を懐かしく思い
出しました。(左の写真下)

神輿行脚に参加しました。
今年は神輿行脚も再開しましたね！私は初めて参加しお賽

銭係をさせていただきました。間近で「わっしょい！わっしょ
い！」と担ぎ手達の迫力を間近で感じ、熱い夏を満喫するこ
とができました。一日中晴天の下で歩き回ったので日焼けで
肌が真っ赤になり水ぶくれを作ってしまいましたが、これも
ひと夏の思い出です。今年は担ぎ手が減ってしまいぎりぎり
の人数でしたが、無事に行脚を終えることができました。こ
の楽しい伝統行事をなくさないように来年もたくさんの人に
参加して頂きたいと思いました。
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